

Fecha: 01-02-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: EDITORIAL Cuando todos mienten... alguien debe decir la verdad

Pág. : 3
Cm2: 160,2Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

EDITORIAL

Cuando todos mienten... alguien debe decir la verdad

En las últimas semanas hemos estado expuestos, por efectos del calor reinante y la sequía que sacude a nuestro centro y sur, a una serie de eventos como son los incendios, algo conocido por todos y donde los principales responsables de estos lamentables hechos nunca pagan con cárcel o están y menos aparecen en la TV o las radios, muchas de estas últimas muy bien pagadas para tergiversar las noticias.

Para entender de mejor forma lo que usted a continuación va a leer, tiene que saber que los pinos y eucaliptus, no son parte de nuestra vegetación autoctona del centro y sur de Chile, esos arboles fueron puestos ahí por millonarias empresas que lucran desde hace muchos años en la zona, ellos en la práctica son los responsables de los incendios, pues ellos son los que plantan sin control y sin medidas, para luego desaparecer del mapa y mandar algunas cuadrillas de ayuda, a sabiendas que este negocio es de ellos y donde llevamos más de 20 muertos y daños millonarios que el Gobierno, el Estado y todos los Chilenos debemos pagar.

A este panorama debemos agregar que existen seguros que a ellos los protegen cuando existen estos incendios, que curioso no, estas empresas ganan hasta en los incendios y a costo cero, pues los grandes afectados son los habitantes y cuidadores de estas zonas, que por años han vivido ahí y que ahora no tienen nada, y que de paso algunos parlamentarios y parlamentarias se dan el lujo de responsabilizar al Gobierno, que descaro por ocupar una palabra decente.

Que poca capacidad de lectura tienen algunos y algunas personas que les ponen microfono para que repartan odio, pero muchas veces las respuestas vienen de aquellos que conocen como opera el sistema y sin saltarse la Ley como otros (as).

Pongamos las respuestas a estas interrogantes: el presidente Gabriel Boric contestó una crítica de la diputada electa por la región del Bío Bío, en el contexto de la tragedia a raíz de los incendios que afectan la zona.

El mandatario acusó a Diputada de aprovecharse de la tragedia y promocionarse a ella misma.

"Mientras funcionarios de CONAF y bomberos combaten el fue-

go, municipios están con su gente, MOP retira escombros, desarrollo social aplica fichas para entregar apoyos económicos, senapred instala casas de emergencia, salud pone vacunas y asiste psicológicamente, SML identifica cuerpos, Fuerzas Armadas y Carabineros aseguran el orden público, Ministros, subsecretarios, gobernadores, alcaldes, concejales, delegados y seremis trabajan 24/7, y la solidaridad se despliega por todo Chile, mientras una Diputada aprovecha la tragedia para criticar vestida de campaña promocionándose a ella misma. Juzgue usted".

En Chile existen leyes para proteger a estas empresas como así también para el trabajo que desarrolla el Gobierno y todas las entidades, el problema está cuando este tipo de personajes populistas quieren saltarse la Ley y se pasan de «pato a ganso», para ellos ya tenemos varios juicios y juezas en los Tribunales y otros detenidos, el resto es «cueca».

Más datos para superar la ignorancia de algunos... la Cámara de Diputados aprobó un acuerdo para pedirle al Ejecutivo que revise, con base científica y social, el impacto del modelo forestal actual en la propagación de los incendios.

Sobre este mismo tema debemos agregar que el director regional de CONAF en la Región del Biobío, Esteban Krause, responsabilizó a la INDUSTRIA FORESTAL de la propagación de incendios que devastaron el Gran Concepción, lo que fue una catástrofe anticipada por la acumulación de residuos forestales en unas 4.000 hectáreas, convertidas en un verdadero "polvorín".

Asimismo Corma advirtió desde abril 2025 que, sin quemas controladas en invierno, el riesgo era altísimo: simulaciones preveían peligro para 30,000 viviendas y 6,200 hectáreas desde Coronel hasta Tomé. Solicitaron autorización excepcional, respaldada por CONAF y Bomberos, argumentando que la biomasa acumulada durante 6 años (principalmente de Forestal Arauco) alimentaría megaincendios.

Finalmente usted saque sus propias conclusiones y entederá que la reflexión final de este no es hacer plata de todo, sino más bien saber hacer negocios respetando y cumpliendo con la naturaleza y sobre todo con el sentido común.